

Sehr geehrter Herr Präsident Dumitrel,

das Jahr 2021 neigt sich dem Ende zu und wir blicken auf ein Jahr zurück, welches uns gemeinsam im Rahmen der Pandemiebekämpfung sehr gefordert hat, aber auch ganz im Zeichen der grenzenlosen Zusammenarbeit stand.

Trotz weiter geografischer Entfernung unserer Kreise stehen wir nicht nur vor den gleichen Herausforderungen, wir teilen auch viele Gemeinsamkeiten und bauen Brücken, um die Entfernung zur Nähe umzuwandeln.

Gelungen ist uns das in diesem Jahr, durch viele kleine Fortschritte. Natürlich vergesse ich nicht unseren großartigen Besuch im August im Kreis Alba, bei dem greifbare Projekte entstanden, wovon schon die ersten noch in diesem Jahr umgesetzt wurden.

Ich freue mich, dass das Konzert der Sänger der Lotte-Lehmann-Akademie zusammen mit dem Kulturorchester ein Erfolg war.

Es ist insbesondere ein Jahr, in dem wir unsere Freundschaft vertiefen konnten. Nun blicken wir hoffnungsvoll, aber auch tatkräftig dem Jahr 2022 entgegen und ich bin sicher, unsere gemeinsamen Schritte werden größer und unsere Partnerschaft wird weiterhin wachsen.

Ich wünsche Ihnen und allen Bürgerinnen und Bürgern des Kreises Alba eine friedliche Adventszeit, ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2022.

Herzlichst
Ihr



Torsten Uhe
Landrat des Landkreises Prignitz

